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Le 33e Forum des associations a eu lieu dimanche 9 
septembre. Cet événement majeur permet de présenter 
les associations, de se renseigner et d’adhérer ! 

Le maire Jean-Claude Charlois, le député Jean-Louis 
Masson et les élus ont inauguré le Forum. Ils ont salué et 
échangé avec les 143 associations présentes. L’occasion de 
les remercier pour leur engagement et leur implication dans 
notre Ville. 
Le Forum est très attendu par les familles et surtout les en-
fants qui viennent souvent s’inscrire pour la 1ère fois. Elena 
8 ans et Olivia 4 ans ont fait le tour avec leur maman. "Elles 
sont intéressées par la zumba et le hip hop donc nous regardons ce 
qu’il y a et les horaires des cours". 
Cette journée est bien sûr incontournable pour les associa-
tions. Pour certaines, il s’agissait de leur première partici-
pation, à l’instar de V.M.A (Vive la Marche). "Nous sommes 
en activités depuis novembre 2017 et nous proposons la marche 
nordique. Nous sommes vraiment contents de cette journée, 
beaucoup de personnes sont venues à notre rencontre mais nous 
ne nous attendions pas à avoir autant de succès ! La Garde est 
une ville dynamique et nous participons aux manifestations 
municipales comme le Sport dating, la Semaine de l ’âge d’or, le 
Téléthon…", nous ont confié Marie-France et Xavier. 
Pour Anne, présidente d’Entrez dans la danse le Forum 
offre avant tout une grande visibilité. "Nous allons fêter nos 
10 ans en février 2019. Nous organisons des soirées dansantes 
avec orchestre. Les gens se retrouvent et passent un bon moment 
convivial. Aujourd’hui nous retrouvons nos adhérents qui 
découvrent les dates de l ’année et aussi de futurs adhérents qui 
ont envie de danser et de s’amuser". 
En fin d’après-midi, les résultats des concours ont été 
donnés. Le 1er prix du plus beau stand revient à Baba figue, 
alors que 37 enfants ont participé au Junior Reporter. 

Xavier



